

# EL GRADUADOR

Anuncios y publicaciones

Se insertan a precio convencional haciendo efectivo su importe por adelantado. No se devuelven originales.

Publicaciones:

Se toda obra que se remita a esta redacción, se publicará un juicio crítico si se estima conveniente. Han en que se publican este periódico todos excepto los siguientes los festivos.

Periódico político y de noticias

Defensor de los intereses morales y materiales de la provincia

NÚMERO SUELTO 10 CÉNTIMOS

ALICANTE: Domingo 1.º de Junio de 1902

NUM. 7.920

Año XXVII

## BENEFICENCIA PROVINCIAL

### Sigue el escándalo en JÁVEA

# MANGAS Y CAPIROTES

Debemos una deuda de gratitud al dignísimo Gobernador civil de la provincia, D. Leopoldo Riu, y ha llegado la hora de pagarla, haciendo público el interés demostrado en beneficio del pobre; que hace tiempo debió percibir lo que de derecho le correspondía de los bienes pertenecientes a las testamentarías de la Gombarda y Payá.

Pronto, muy pronto se repartirán dieciocho pensiones, por lo menos, por haberse recaudado en poco tiempo, en días tan solo, quince mil pesetas, que unidas a las que existían en caja para dicho objeto, hacen un total de dieciocho mil pesetas.

Falta mucho por hacer, tanto que nos asusta el trabajo que pesa sobre la respetable Junta provincial de Beneficencia. Hay muchas injusticias que corregir, sobre todo, obligando a ingresar el importe de las contratos de arrendamiento;

contratos que algunos están sin realizar hace muchos años y que claman al cielo.

Veremos si hay caridad en algunos individuos de esta Junta, que no concurren nunca a las sesiones, y ahora que va conociéndose lo que ha sido una continua embrolla, es posible que no falten ó que dimitan.

Hagamos, pues, un compás de espera en asunto tan grave, sin perjuicio de insistir sobre ello, y para que el señor Riu vaya conociendo algo de lo de Jávea, tres veces peor, terriblemente escandaloso, y hagamos historia, relatando más tarde lo que en el fondo de todo esto aparece, después de muchos años de quietud, en que los perjudicados han sido los pobres y los necesitados.

Ya seguiremos, pues, con calma y

con nuevos datos a los publicados por nosotros en épocas distintas.

\*\*

Y hagamos historia. En 1888 falleció en Jávea, D. Cristóbal Cholbi, dejando sus bienes para la fundación de un establecimiento benéfico. Sucedió entonces una cosa bastante original.

Una mano criminal escribió un anónimo denunciando verdaderos delitos cometidos por el notario y por el médico de cabecera. Procesados éstos, los tribunales declararon su perfecta inocencia y que era calumnioso cuanto se decía en el anónimo. Aunque tarde, se hizo justicia. En Madrid se practicó por entendidos facultativos la autopsia de los restos del bienhechor, D. Cristóbal Cholbi, para averiguar si había muerto envenenado.

Más tarde, y como el procedimiento

criminal no había surtido efecto, se consiguió por el civil la nulidad del testamento, debido a que muchos testigos, entre ellos el notario, declararon lo que no era verdad. El albacea no defendió la validez, y fue cosa de coser y cantar anular el testamento en cuestión. Esto produjo un verdadero escándalo en Jávea.

El abogado que pidió la nulidad (no recordamos su nombre) escogió en conceptos de honorarios 26.000 pesetas. Había de pagarlas su padre político, y fue cosa resuelta que el hombre se llevase esa cantidad.

D. Cristóbal Cholbi dejó unos trece mil duros en efectivo y 50.000 en inmuebles.

\*\*

En los mismos días que se anulaba el testamento de D. Cristóbal, heredando todos los bienes su hermano D. Cár-

580 LA ESTRELLA DE VILLALAR

tuación. Caminaremos hacia Toledo, en donde existe un hermano mío, cuya bondad hará por vosotros cuanto pueda hacer. Señor, dá fuerza a los ancianos para soportar las inclemencias de esta peregrinación.

—¿Veis cuán expuestos nos hallamos a ver cambiadas las rosas de esta vida en espinosos zarzales?

—Ibais a ser felices dentro de algunos días con la solemne festividad que se tenía que celebrar en este pintoresco caserío, y ved, amados hijos míos, cómo nos encontramos en estos instantes. Sin hogar en donde cobijarnos, sin techo que nos abrigue para pasar el crudo invierno.

Cada vez conmovía más a los desgraciados aldeanos el acento sublime del sacerdote: Calló su dulce voz y dispusieronse todos a partir de aquel sitio, en busca de mejor suerte.

Providencia tiene de Dios que de puerta en puerta hasta que Dios sirvió consolando nuestra aflicción.

POR ELEUTERIO LLOFRIN Y SAGRERA 577

La noche oscura hacía brillar más aun el resplandor horroroso del incendio.

—A la ermita, a la ermita... la han perdonado las llamas.

—Gil—dijo Pascual—has visto si falta alguno?

—Ninguno falta, todos se han salvado!

—Gracias, Señor, gracias. Andrea y María estaban abalado de sus padres abrazados como dos ángeles que lloraban aquella devastación.

—Y el Receloso, dónde está?... dónde está?... pronunció María buscándole con sus ojos.

—Y mi hijo... y tal vez haya sido víctima de las llamas.

—Allá viene, allá viene... le miradle... El infeliz animal traía entre sus dientes un sombrero.

—De ellos es... de ellos es... se les habrá caído en la carrera.

—Nuestras casas... nuestras hacien-

## Avisos útiles

Boletín religioso.

Santo de hoy: San Fortunato

Correos.

Los buzones de la capital se resegen a las once, catorce y veinte y los de la Administración cinco minutos antes de la salida de los correos.

Certificados: De 8'30 a las 14'45.

Valores declarados: De las 9 a las 14.

Reclamaciones: De 8'30 a 10'50.

Ferrocarriles.

Línea de Madrid. Tren CORTO hasta Almansa, salida a las 6; regreso a las 9 y 50.—MIXTO salida, a las 21 regreso a las 4'46.—CORREO: Llegada a las 11'52 Salida a las 16'25.

Línea de Murcia. MIXTO, salida a las 8'50, regreso a las 10'35.—CORREO, salida, a las 15'35, regreso a las 19'50.

los, éste fallecía, apareciendo otro en el cual se hacía constar de manera irrevocable que dejaba para la fundación de un asilo ó hospital todo su efectivo, derechos, acciones presentes y futuras, es decir todos sus bienes menos los raíces, que legaba en usufructo á su pariente D. Joaquín Cholbi. Se hizo un inventario y arrojó el efectivo sobre unos 80.000 duros, que, con los 13.000 heredados por el finado de su hermano D. Cristóbal, tenía que dar cima el albacea á la voluntad del testador.

Y empezó el escándalo. Unos legados de cantidad que había dejado el finado á vecinos de Jávea, se pagaron del efectivo que correspondía íntegro á los pobres. También se pagaron con cargo al mismo, gastos de división, liquidación, etc., etc.

\*\*

Hasta aquí, un pequeño relato, á la ligera, de esta fundación, y despues entraremos en lo del emplazamiento del Hospital y de otros mil escándalos en estos años de quietud, de tal índole, que si es verdad que lo que es injusto se paga en este mundo y en el otro, para alguien ha de ser el remordimiento eterno.

**Política local y regional**

**En carro**

La inmensa mayoría del ganado del término de Petrel, está atacado de la terrible enfermedad llamada *glosopeda*. En este pueblo no hay veterinario y ha llamado la atención, que las reses que entraban por su pie, siempre, en toda época, al Matadero, se las guardaba la consideración de llevarlas en carro. Vámonos, á ver, pues, que es esto y si el vecindario alarmado, puede saber el por qué.

Esperamos á que el señor Gobernador envíe persona que le atestigüe si esto es ó no cierto.

**En buenas manos**

Donde también sabemos cosas de allá arriba.

Montero Ríos quiere hacer ministro á un yerno suyo, y le ha dicho á Sagasta que las Cortes no deben abrirse.

Pero Vega Armijo, mas independiente y más liberal, estuvo conforme con la opinión del Sr. Canalejas, de que era preciso abrir de nuevo las Cámaras.

Solo en un país decadente pasan estas cosas.

Lo sentimos y mucho, no por nosotros, bien lo sabe Dios, sino por los prestigios y fama de la bandera del partido liberal.

Lo que es menester es que caiga en buenas manos.

**El Sr. Atienza**

La Cámara de Comercio, en su sesión de anteayer noche, á propuesta de nuestro querido amigo, D. Pedro Llorca, acordó asistir en Corporación á recibir al Sr. Atienza, quien regresó de Madrid en el tren correo de ayer.

El dignísimo Presidente de la Excelentísima Diputación provincial, por el cuidadoso celo que, en defensa de los intereses de Alicante, ha demostrado en la resolución de los asuntos del puerto, es acreedor á esa distinción de la respetable entidad mercantil, y el Sr. Llorca, por su acertada iniciativa, y por su patriótico discurso merece nuestros más afectuosos plácemes.

También el Ayuntamiento de la capital acordó lo propio.

\*\*

Como decimos antes, ayer regresó de Madrid el Sr. Atienza.

En la estación le esperaban desde mucho antes de entrar el tren en agujas, representaciones muy nutridas de la Cámara de Comercio y del Ayuntamiento; la Junta de obras del puerto en pleno; los diputados provinciales que tienen su residencia en Alicante; un grupo de obreros; directores y redactores de todos los periódicos locales, y otras representaciones que, de insertar los nombres de los que las componían, llenaríamos casi todo este número.

Fué una verdadera manifestación de cortesía, cariño y respeto.

Bien venido nuestro querido amigo,

quien por sus servicios á Alicante, cuanto se haga en su honor, por mucho que sea, será siempre débil muestra.

El Sr. Canalejas vendrá dentro de unos diez ó doce días á Alicante. Se le prepara un gran recibimiento.

Aquí empezará su propaganda política.

La Junta de Obras del Puerto le obsequiará con un banquete.

**Visita regia**

El *Liberal* refiere en su número de ayer, que al serle presentado al alcalde de Elche nuestro particular amigo don Tomás Alonso, á doña Cristina, en el banquete de los alcaldes, manifestó ésta los vivos deseos que siente de visitar la bella ciudad de las palmas; esa pequeña Jerusalem, admiración y encanto de propios y extraños, añadiendo que no renunciaban al proyecto que acaricia desde el año pasado de viajar por toda la región levantina. Terció en la conversación el rey expresando su voluntad de visitar Alicante y Elche.

Repetimos lo que ya dijimos en otra ocasión; bien están esas visitas, pero procurando gastar lo menos posible.

Somos un pueblo que vive en la pobreza, y no es cosa de aparentar lo que no somos.

**A paleta abierta**

En la última sesión del Ayuntamiento, como no podía ser por menos, se acordó hacer extensivos los votos de gracia—y tan de gracia!—por la feliz y acertada solución dada á la cuestión del puerto, á los diputados á Cortes por esta circunscripción.

El Sr. Pórcel, con criterio más amplio, y á nuestro juicio, con muy buen sentido, pidió, que se hiciera extensivos esos votos de gracia al diputado á Cortes, Sr. Poveda,—cuyos trabajos para la construcción de la carreterra de la Huerta y su activa intervención en los asuntos del puerto, nadie desconoce—y al senador Sr. Maisonnave, quien, como el Sr. Poveda, sin ostentar su representación parlamentaria por esta provincia, secundaron los trabajos de las

comisiones que fueron á Madrid recientemente, ante los requerimientos cortes que se les hicieron.

Así acordado, y ya abierta la paleta, se acordó dar votos de gracias—según *El Correo*—á todos los senadores y diputados por esta provincia.

Y se cerró la paleta.

No pasó más agua...

**De noche**

La *Epoca* acusa al Sr. Urzaiz del desarrollo que ha adquirido la langosta; por no haber dado el dinero para extinguir ese mal.

¿Para qué no somos francos?

Sabido es que el dinero destinado á extinguir la langosta se empleaba generalmente en extinguir las trampas de los caciques, la mayor parte de ellos conservadores.

Eso es lo que no quiere el Sr. Urzaiz.

El no se negó nunca á dar dinero, siempre que se le justificase que se invertía en el objeto á que se destinaba.

Lo mismo se hubiera propagado esa plaga destinando dinero para su extinción.

Porque el dinero se hubiera hecho noche.

**A quien le toca**

Se dice que el Viejo Pastor ha propuesto una catedral al Sr. Puigcerver, pero, como si éste volviese á ser ministro perdería, según la disposición de Silvela, los 30.000 reales de cesantía, ha renunciado generosamente á la cartera.

El Sr. Puigcerver es un hombre práctico, no quiere, por satisfacer una vanidad ridícula, dejar de percibir esos mil quinientos duros anuales.

Quiere amontonar, por temor de volver otra vez á ser escribiente de la Alcaldía de Madrid con 4.000 reales, como era al principio de la revolución.

Ahora le toca á Suarez Inclán ó á Mellado, que bien lo tienen ganado.

Celleruelo lo hubiera sido ahora á no tener impacencias.

Bien lo puede ser algún día con Canalejas.

578 LA ESTRELLA DE VILLALAR

das... todo desaparece. Clemencia... Dios misericordioso, clemencial... Y estaban viendo, sin poder hallar remedio, cómo las llamas destruyan los hogares en donde habían nacido, en donde tantas ilusiones se habían soñado. Y el humo denso envolvía en negras nubes aquellas tranquilas habitaciones, centro de esperanzas y de tranquilidad doméstica.

En la ermita, Estebanillo hacía resonar la campana para que acudiesen los circunvecinos á socorrer tanta desgracia.

—Y mi hijo... Dios mío; mi hijo, gritaba desesperada su madre.

Dios le libre de mal... ¿dónde estará?

—Es el que está tocando la campana de la ermita.

—Angel de mi alma—replicó la madre tranquilizándose.

Y aun el fuego reducía á cenizas el caserío, cuando á los rojizos resplandores encamináronse á la ermita los al-

579 POR ELEUTERIO LLOFIEU Y SAGRERA

deanos pidiendo á Dios misericordia y dándole gracias por haberlos salvado á todos.

Allí estuvieron elevando á Dios las oraciones más sentidas mezcladas con lágrimas del corazón apenado.

Cuadro triste de horrorosa devastación. En un momento desaparecía todo para ellos.

Llevaron consigo cuanto pudieron sacar de sus casas.

Y despues de la plegaria tiernísima, las sombras del porvenir negras y tristes se presentaron á sus ojos. Instantes de tribulación y abatimiento, penosos instantes en que nada era más facil que entregarse á la desesperación. Pero en medio de su agonía, fray Mateo, con su carácter angelical, parecía inspirado por Dios.—Iremos como las familias errantes hasta que se cumpla lo que la Providencia tiene decretado. Pediremos de puerta en puerta hasta que Dios sea servido consolar nuestra afictiva si-

COLEGIO LUCENTINO DE San Luis Gonzaga DIRIGIDO POR D. Pascual López Pomares, Canónigo de la Colegiata de San Nicolás, Angeles, 4.—Alicante

Este Colegio cuenta con el suficiente número de profesores, para que la enseñanza esté á la altura que la actual sociedad exige.

Con la debida separación independiente tiene establecidas:

Escuelas de instrucción primaria en sus tres grados; párvulos elemental y superior.

Cátedras de segunda enseñanza en toda su extensión, hasta obtener el grado de Bachiller.

Carreras de Comercio y otras especiales.

Clases de adorno: gimnasia, música, caligrafía y dibujo.

Se admiten alumnos internos, semipensionistas, permanentes y externos de primera y segunda enseñanza.

Para más detalles, pidáanse reglamentos á la Administración de este Establecimiento.

Noticias de todas partes

Interesante

Nuestros apreciables lectores leerán en la presente edición un anuncio de la bien reputada firma de los Sres. *Valentín y Compañía*, Banqueros y Expenduría general de lotería en *Hamburgo*, tocante á la lotería de *Hamburgo* y no dudamos que les interesará mucho, ya que se ofrece por pocos gastos alcanzar en un caso feliz una fortuna bien importante. Esta casa envía también gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.

AVISO

A varios centros y á amigos y antiguos suscriptores, nos hemos tomado la libertad de enviar nuestro periódico, por si nos favorecen con la suscripción, rogándoles nos lo devuelvan si no lo quieren.

Exámenes

Hoy domingo, á las diez de su mañana, se celebrarán en el local que ocupa la Sociedad Económica de Amigos del País, los exámenes de fin de curso de los alumnos de la Escuela de Artes y oficios de esta capital que dirige el profesor de dibujo don *Elio Guillén*.

Formarán el tribunal D. Eleuterio Llorca, presidente, Sres. Guillén y Orts, vocales y D. Manuel Escolano, secretario.

Edicto

Don Vicente Gadea y Más, Director del Sindicato de riegos de la huerta de Alicante.

Hago saber: Que el Sindicato de mi presidencia en la sesión celebrada el día 23 del actual, acordó: que desde el 2 al 18 de Junio próximo, tendrá lugar en el local que ocupan las oficinas de este Centro, la recaudación de las cuotas del impuesto ordinario votado por la Junta general de regantes que se celebró en 2 de Marzo último, para atender con su importe al pago de los gastos de ésta Administración, correspondientes al segundo trimestre del presente año.

Lo que por medio de este edicto se hace saber á los señores propietarios regantes de esta huerta, esperando solventarán el pago de sus respectivas cuotas, á razón de doce céntimos de peseta por minuto, dentro del plazo prefijado, evitando de este modo el tener que proceder contra los morosos, con arreglo á lo que el Reglamento determina.

Alicante 31 de Mayo de 1902.—Vicente Gadea.

Café Español

Gran concierto para esta noche á las nueve, en el que se ejecutará por un sexteto compuesto de inteligentes profesores, selectas y escogidas piezas.

Alpacas, es el artículo de la temporada para trajes de señora y la casa que más surtido tiene y más barato las vende, es «El Siglo», Navarro hermanos.

Primera casa en géneros negros, tanto para trajes de señoras, como para caballeros y única que garantiza negro y calidad.

Teatro Principal

Por referirse á la gran compañía cómi-

co-dramática del teatro de Lara de Madrid, que dirige el notable y primer actor D. Julián Romea, y que debutará en nuestro teatro Principal del 10 al 15 del próximo Junio, á continuación publicamos lo que nuestro colega *El Defensor* de Albacete, escribe referente á la ejecución de la preciosísima y cómica obra de los hermanos Quintero, «El patio».

«Nuestro público saboreó ansioso y con gran deleite las incontables bellezas de la comedia y aplaudió con toda su alma á los intérpretes, que dibujaron los caracteres trazados como de mano maestra por los autores.

Nieves Suarez, que ha cautivado al público de Albacete, con su arte prodigioso, su gracia y su hermosura, consiguió repetidos y unánimes aplausos y viose obligada á presentarse varias veces en escena.

Y la verdad es, señores, que hizo una «Carmen» deliciosa.

La señorita Suárez sintió el pape que representaba é identificóse con él de tal suerte, que á todos pareció de perlas la labor de esta privilegiada actriz y por eso el elogio y la alabanza eran unánimes; todos estaban conformes en que la «andaluza» que hacía Nieves Suárez, era más «andaluza» aún que, la habrían concebido los Quinteros, y por consiguiente más graciosa, más sugestiva... más... subyugante.

La señora Valverde también fué aplaudidísima y obtuvieron idénticas demostraciones de entusiasmo por parte del público, la señorita Demus, y los señores Romea, Rodríguez, Santiago, Montenegro, Banayroa y Vigo.

«Dulces memorias» es una comedia de Blasco, muy delicada y muy bien hecha.

En ella fueron ovacionados la señora Valverde y el Sr. Romea, y como siempre la aplaudidísima Nieves Suárez, que en cada nueva obra que le vemos, nos entusiasma más.

Muy bien el Sr. Montenegro que es un excelente y notable actor y acertadas las seneritas Rodríguez y Gonzáles.

En «La Praviana» graciosa comedia de Vital Aza, que gustó mucho, fueron muy aplaudidas la Valverde, y las señoritas Demus y Rodríguez.

Roma, Santiago, y Barraycoa, desempeñaron sus respectivos papeles como unos maestros y no hay que decir, que también consiguieron justos aplausos. Al final de todas las obras los artistas fueron llamados á escena y aclamados por el público que cada día admira más sus talentos.»

Esta compañía dará en nuestro elegante teatro Principal, un corto abono, dándonos á conocer los últimos estrenos, desempeñados por los mismos artistas para quienes están escritas las obras, las cuales serán puestas en escena con toda propiedad.

Auguramos una buena temporada, de lo cual nos felicitamos.

Almacén

Se alquila uno muy espacioso y en buenas condiciones, situado en la calle de Rafael Terol, número 54, (antes Babel) esquina á la de las Bóvedas.

He ados riquísimos

El conocido horchatero y turroneiro, D. Antonio López Jerez, ha abierto las puertas de su espacioso y elegante establecimiento, como en años anteriores, en el Pasaje de Américo.

Las personas de paladar delicado están de enhorabuena, pues los helados que sirve el Sr. López son de clase superior.

Allí encontrará el público los más selectos y ricos helados, desde la clásica agua de cebada, hasta esas delicadas combinaciones de la fresa, mantecado, etc., etc., que hacen honor al gusto más exigente. Todo, no hay que añadirlo, elaborado con el buen gusto que acostumbra López Jerez, el famoso turroneiro de Jijona, que en esto de los helados sabe dónde le aprieta el zapato.

Anuncios y reclamos



Señor Gerente de la compañía  
The Cosmo, S. en C.  
Concesionaria del Elixir Verdi.  
Barcelona.

Muy señor mío: Tengo la satisfacción de trasladar á usted la siguiente carta que como á depositario en esta del especifion antes mencionado se me ha dirigido.

De usted atento y s. s. q. l. b. l. m.  
Arcadio Chelvi.

Sr. D. Arcadio Chelvi.  
Farmacéutico.  
Gandía.

Muy señor mío: Cumplo gustoso con el deber de dedicar á usted cuatro renglones para significarle que el preparado medicamentoso *Elixir Verdi* es un excelente tónico estomático y reconstituyente de seguros resultados en el tratamiento de las enfermedades crónicas del tubo digestivo y afecciones cloro-anémicas, pues he tenido lá ocasión de emplear o en varios enfermos habiendo conseguido resultados siempre buenos, entre estos puedo citarle á la joven M. B... y al adulto J. C. que después de una larga enfermedad en la que habían perdido las fuerzas han recobrado, las energías y hoy se han podido dedicar á sus ocupaciones habituales.

Autorizo á usted para dar publicidad al buen concepto que tengo formado del *Elixir Verdi*.

Queda de usted afectísimo s. s. q. b. s. m.  
Emilio Ferrer.

Médico de la Casa de Socorro de Gandía.  
Gandía, 27 Marzo de 1902.

¿Esta usted sordo?

Toda clase de sordera menos la de nacimiento, es curable por medio de nuestra nueva invención. Ruidos en los oídos cesan inmediatamente. Escribanse por menores. Cada persona puede curarse por sí misma en su casa, con muy poco gasto. *Internacional Aural Clinic, Chicago, III., U. S. A., 596 La Salle Ave.*

BLENORRAGIA

Curación radical en cuatro ó cinco días con la *Inyección Gomez Mora*, por sí sola basta para ultimar la curación, y no es necesario molestar ni perjudicar al estó-

mago con cápsulas distiutas. Mayor, 23 y 5, Farmacia Alicante.

BAÑOS DE AGUA DULCE Medicinales y Especialmente Sulfurosos LLAMADOS de Bonanza

Quedan abiertos desde el 15 de Mayo y en él se sirve con esmero y aseo á los siguientes

PRECIOS

Abono de nueve baños de ducha ó chorro, con ropa. . . . .	32 rs.
Idem sin ropa. . . . .	28 »
Abono de nueve baños con ropa. . . . .	40 »
Idem sin ropa. . . . .	32 »
Un baño de ducha ó chorro, con ropa. . . . .	4 »
Un baño de idem, sin ropa. . . . .	3 »
Un idem, con ropa. . . . .	5 »
Un idem, sin ropa. . . . .	4 »
Un idem, con tohalla y sábana. . . . .	5 »
Un idem, con tohalla sola. . . . .	4'50
Salvado para el baño. . . . .	1 »
Jabón para el idem. . . . .	1 »
Baño sulfuroso. . . . .	8 »

NOTA.—Los abonos se pagarán anticipadamente. Toda persona que haga uso de dos aguas, satisfará como dos baños.

LINEA DE GRANDES VAPORES

entre Barcelona y puertos del Norte de España



Servicio fijo decenal desde este puerto para los de Málaga, Galicia, Asturias; Santander y Bilbao, por los vapores «José Roca», «Adela Roca», «Antonio Roca» y «Carmen Roca».

Para informes á su consignatario: Pedro Llorca, Bilbao, 4, principal.

Juan Rubert

AGENTE DE ADUANA.—Alicante.

TELEGRAMAS

DEL CASINO

Madrid 31.

Suárez Inclán ha sido nombrado Ministro de Agricultura. Despnes de haber jurado, ha asistido al Consejo presidido por el Rey. En dicho acto Sagasta ha explicado el motivo de la crisis, negándole importancia.

El viaje del Rey á Andalucía ha sido aplazado.

Las Bolsas exfranjeras siguen subiendo, confiando en que se ha concertado la paz entre Inglaterra y el Transvaal.

Bolsa, 72'45. Cambios, París 37'65.

IMPRENTA DE LA VIUDA DE R. JORDA

GONZALEZ HERMANOS CASA MAYLIN

Loza, lampisteria y cristaleria.--Camas, muebles y objetos de capricho-Deposito de vidrios planos.

